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En cumplimiento de mis responsabilidades como Director Ejecutivo de la 
Federación, debo resaltar que se convirtió en un gran reto para mí, el impulsar con 
todo nuestro esfuerzo el crecimiento de Fedetec en las diferentes áreas, lo cual ha 
implicado una dedicación y consecución de tareas que nos apoyen en el logro de 
los objetivos propuestos desde la fundación de nuestra Asociación, en ese orden 
de ideas, he podido colocar todo mi empeño en diferentes actividades las cuales 
pienso que han venido dando resultados y aunque se requiere una mayor atención 
y apoyo de todos los federados, hemos conseguido una transformación en varios 
aspectos iniciando por la imagen gráfica, la cual pudimos actualizarla de forma 
que nuestro logo y demás presentaciones tengan mayor atención por parte de 
nuestros potenciales asociados y desde allí ganar un mercado que nos permitirá 
aumentar el número de afiliados, en resumen, mis actividades las he centrado en 
aumentar el número de asociados y buscar beneficios con algunas estrategias las 
cuales mencionare a continuación. 
 

DIRECCIÓN EJECUTIVA 

INTRODUCCIÓN  

 

En mi calidad de Director Ejecutivo de nuestra federación, deseo resaltar nuestro 
mayor esfuerzo en la gestión realizada durante el año 2022, estuvo encaminada a 
promover el mejoramiento de los procesos estratégicos de la federación y en 
particular hacia el fortalecimiento, crecimiento, apoyo y control. Se encaminó y se 
adelantó la gestión con compromiso, empeño y enfoque, dirigiendo el esfuerzo 
hacia la consecución de mejores resultados y hacia el afianzamiento de la relación 
con los miembros de la federación. Entre los objetivos estuvo el de preservar y 
fomentar la credibilidad, el apoyo, la confianza y el posicionamiento ante los 
federados, actores del sector y las autoridades, siempre con el objetivo claro de 
afianzar la imagen de la Federación entre todos los actores del sector. 
 

 

I. EVOLUCIÓN DE LOS NEGOCIOS Y SITUACIÓN ECONÓMICA 
 
Respecto a nuestros estados financieros debo resaltar que a pesar de tener un 
déficit en nuestra contabilidad, considero que nuestra actividad comercial a través 
del impulso que le estamos generando a nuestro desarrollo PIPA, al igual que 
nuestra estrategia de Marketing digital, podrá generar ingresos que nos permitan 
recuperar nuestra parte financiera. 
Debemos considerar como Federados la importancia de buscar una mejor 
estrategia para generar nuevas afiliaciones y esto sería tratar el tema 



 
correspondiente a los valores que se requiere cancelar en el momento de la 
afiliación, revisar de manera estratégica cuáles serían las tarifas de afiliación y 
mensualidades, y  de esta forma podrían vincularse un volumen mayor de 
empresas. lo cual le permitiría  a nuestra Federación obtener recursos que puedan 
impulsar un crecimiento importante. 
 

Proyecto PIPA 
 

Durante el año 2022 la federación realizó un esfuerzo importante, dirigido hacia el 
desarrollo de la Pasarela PIPA (Protocolo de Integración de Plataformas de AVL). 
Durante el mes de noviembre se formalizó la contratación de un ingeniero 
especializado y  desde ese momento,  es la persona encargada del 
funcionamiento y actualización de la pasarela.  
 

                

 

Realizamos un lanzamiento de en redes sociales con esta nueva imagen de 
nuestra pasarela PIPA e iniciamos un proceso de pruebas con 2 compañías 
generadores de carga la cual nos darían un buen inicio de operación, en este 
sentido generando un arranque efectivo en nuestro desarrollo, así mismo, 
iniciaremos una campaña masiva en el segmento de empresas generadoras de 
carga que nos permita avanzar en posibles negociaciones.  
 
ANERPV-ABESE-BASC 

 

En el transcurso del segundo semestre la Dirección Ejecutiva trabajó fuertemente 
en la ejecución de Alianzas estratégicas con organismos internacionales y 
nacionales, que favorecieron a sus federados, como son los acuerdos bilaterales 
con ANERPV de México, ABESE del Brasil y BASC de Colombia. 
 



 

           
    

                                                   

Nos encontramos adelantando una tarea específica de aterrizar los beneficios que 
pueden obtener nuestros federados, esto incluye la posibilidad de implementar 
casos de éxito en cada una de las asociaciones y ajustarlas de acuerdo a las 
normativas de cada país, así mismo en el momento en que cada unos de 
nuestros federados desea abrir operaciones en estos países tendrá todo el 
respaldo de estas asociaciones para obtener la información y los procesos que se 
deben generar y permitan entrar en actividad. 
Así mismo debemos resaltar que nuestra alianza con BASC nos permitirá obtener 
beneficios en tarifas que se generan por las certificaciones y de más temas de 
servicios que esta entidad presta, y ofrece a nuestra Federación. 
 

Gestión Comercial 
 

Durante el año 2022 se desarrolló una labor comercial continua. Se contactaron 
diferentes empresas del sector lo que arrojó como resultado la incorporación de 
cuatro (4)  nuevas empresas al 31 de Diciembre: 
 

Nuevos miembros de la FEDETEC 
 

. Fulltime Latam 

. Sistemas Virtuales Zona Andina SAS 

. Eje Satelital SAS 

. Transportes Sánchez Polo SA 
 
 

II. SITUACION ADMINISTRATIVA 
 
Desvinculación de Jaime Izquierdo 

 
En el mes de mayo se produjo la desvinculación del Sr. Jaime Izquierdo, quien se 
desempeñaba como Director Ejecutivo de la federación. A Jaime Izquierdo se le 
agradeció su gestión al frente de FEDETEC durante los nueve meses de su 
gestión. 
 



 
 
Nuevo Director Ejecutivo 
 

En el mes de junio la Junta Directiva de Fedetec vinculó al señor Juan Carlos 
Piñeros González como nuevo Director Ejecutivo de Fedetec. 
En cuanto a la estructura de la parte administrativa durante el año pasado, la 
misma no fue modificada, por lo que esta conserva los mismos cargos y funciones. 

 

III. SITUACIÓN JURÍDICA 
 

Registro Esal y Registro ante la Alcaldía Mayor de Bogotá.  
 

Dando cumplimiento a las directrices de la Asamblea se informa que se hizo la 
presentación oportuna de la documentación ante la DIAN para la renovación de la 
calificación como ESAL y ante la Alcaldía Mayor. Como resultado de ello la DIAN 
emitió el RUT actualizado de FEDETEC, con la información necesaria para que los 
federados puedan obtener los beneficios tributarios relacionados con sus aportes 
en calidad de donación. Esta información fue divulgada en su momento y está 
disponible a través del chat de miembros de la federación.  
 

La Federación también contó con el apoyo de BGH Abogados, quienes 
constantemente revisaron los documentos legales expedidos, asegurándose que 
estos siempre cumplieran con lo estipulado por la ley. 
 

 

IV. ACONTECIMIENTOS IMPORTANTES 
 

Durante el primer semestre se estableció comunicación telefónica directa con los 
representantes de la mayoría de las empresas agremiadas, distintas a las que 
hacen parte de la Junta Directiva. Para el segundo semestre se gestionó visitas 
personales a nuestros afiliados iniciando con la ciudad  de Barranquilla. El 
resultado de esta visita nos llevó a ratificar los propósitos de la Federación, de 
conocer de primera mano las necesidades y preocupaciones específicas de cada 
miembro, así como las expectativas puntuales que cada uno tiene con relación al 
papel que FEDETEC desempeña frente a las diferentes entidades estatales y del 
sector. El contacto directo fue altamente valorado por parte de todos los 
agremiados, quienes manifestaron insistentemente la importancia de preservar 
una comunicación directa y permanente, con el fin de promover proyectos de 
interés común.  

Los principales temas acerca de los cuales manifestaron interés o preocupación 
los miembros contactados fueron los siguientes:  
 

 



 
1. Necesidad urgente de formalizar el sector para erradicar la competencia 

desleal. 
2. Disposición para apoyar la conformación de la Base de Datos de Técnicos. 
3. Implementación del Sello de Certificación FEDETEC. 
4. Actualización del diseño del Boletín mensual.  
5. Conformación de una Base de Datos de Cargos vacantes disponibles en el 

sector. 
6. Importancia de promover acuerdos de colaboración internacional con 

federaciones de otros países.  
7. Interés por participar en el Congreso de FEDETEC, dentro del marco de 

una muestra comercial.  
8. Preocupación por el futuro de las redes 2G, 3G, 4G y 5G y por el impacto 

sobre los inventarios de equipos instalados y por instalar. 
9. Dudas acerca de la normativa que regula la prestación de servicios en el 

sector.   
10. Incertidumbre acerca del estado del proyecto que obliga a reportar la 

información de maquinaria amarilla a la PONAL y al RUNT. 
11. Interés por conocer el marco normativo de Maquinaria amarilla, Transporte 

especial, Transporte escolar y Transporte de carga.   
12. Interés por ingresar al mercado europeo. 
13. Propuesta para implementar un Plan de mercadeo para comercializar la 

pasarela PIPA. 
14. Disposición para participar con recursos de ingeniería en los proyectos de 

FEDETEC. 
15. Formación y capacitación para técnicos.  
16. Promoción de negociaciones gremiales con proveedores de servicios, para 

obtener descuentos significativos en tarifas de proveeduría de datos, 
almacenamiento en la nube (AMAZON y AZURE) etc… 

 

 Webinars 
 

Se realizaron 2 webinares  de gran interés para los federados. El primero contó 
con la colaboración de BGH Abogados, el cual fue netamente informativo acerca 
del marco regulatorio que aplica para todas las empresas que desarrollan 
actividades relacionadas con el tracking vehicular.  En el segundo semestre se 
realizó un segundo Webinar con el FSEM, donde la Mayor Sonia Reyes  dio a 
conocer  a los asociados los requisitos y  los beneficios de hacer parte de este 
organismo. 
 

Maquinaria Amarilla  
 

Durante el primer semestre se estableció contacto con el responsable del Proyecto 
de Maquinaria Amarilla al interior de la PONAL, Intendente Edison Gustavo 
Moreno, con el propósito de fortalecer el relacionamiento con FEDETEC. Como 
resultado de esa interacción la PONAL suministró un listado con los nombres de 



 
las empresas de la Federación que presentaban problemas con el reporte de 
datos de las máquinas amarillas que están registradas y que podrían ser 
sancionadas mediante la suspensión temporal de su permiso para rastreo de esos 
equipos. Para esto se notificó a las empresas afectadas para que se contactaran 
lo más pronto posible con la persona encargada para solucionar sus 
inconvenientes.  
Adicionalmente a esto se realizaron reuniones con la persona encargada del 
Proyecto, con el fin de promover un tratamiento preferencial para los miembros de 
FEDETEC que se encontraban afectados con esta problemática, solicitando la 
ampliación del plazo establecido para ordenar la suspensión de las operaciones 
de rastreo.  
 

BGH Abogados 
 

En el año 2022 FEDETEC continuó  contando con el apoyo de esta entidad para 
todas  las acciones legales presentadas durante este periodo, especialmente  en 
temas relacionados con: la migraciones de redes, la Maquinaria Amarilla, el 
estudio del Registro de marca, en los diferentes beneficios otorgados por los 
entes gubernamentales como son el MinTic, CRC, etc.; también en las diferentes 
acciones frente al tema de la Migración 2 G y en los documentos de los acuerdos 
internacionales con agremiaciones o asociaciones afines, entre otros. 
 

Migración 2 G 
 

Este tema fue neurálgico para todas las empresas de la federación. Se pudo 
sostener varias reuniones con ejecutivos de CLARO SOLUCIONES y MOVISTAR, 
donde Fedetec se mostró como representante de las empresas del gremio 
afiliadas, esto con el fin poderse involucrar en los diferentes procesos y políticas 
que Claro y Movistar tenían programadas para llevar a cabo frente la migración a 
4G. 
Fue un trabajo dispendioso especialmente con CLARO, ya que la posición del 
operador se mantenía firme en sus políticas, mientras que MOVISTAR se 
mostraba un poco más accesible a la demanda de nuestros federados. Debido a 
lo anterior FEDETEC en su momento, redactó una carta explicándoles la posición 
de la Federación y de sus afiliados frente al tema del 2G. Tomó como referencia 
el documento emitido por la CRC, que plantea un sistema de subsidio para 
aquellas empresas que requirieron el cambio. 
 
 

 



 
 

Cabe resaltar que en el momento se genero un derecho de petición solicitando 
una respuesta por parte de Claro, la cual no fue respondida por parte de esta 
entidad, razón por lo cual incurrimos en presentar una tutela para obtener una 
respuesta concreta al respecto de la migración de la red 2G. 
 

El proceso con Movistar ha sido mucho mas llevadero y transparente ya que las 
fechas de cierre de la Red 2G se tiene prevista para el año 2024, sin embargo, 
esta compañía se comprometió a publicar un documento donde se informara este 
proceso como lo van a trabajar y las acciones a tomar, este documento será 
expedido a mediados de este año 2023. 
 

Retiros de FEDETEC  
 

 24 SATELITAL SAS 
 TD CONCEPT SAS 

 

Relación de Empresas asociadas actualmente a FEDETEC 

 

 AZ SMART TECHNOLOGY 
 ALIADOS WEB SAS 
 C2LS 
 COMUNICACIONES SATELITALES Y MONITOREO GPS LTDA. 
 DATATRACK DE COLOMBIA S.A.S. 
 EJE SATELITAL SAS 
 FULLTIME LATAM 
 GEOTECH SOLUTION SAS 
 INVERSIONES BERMAN – LOGITRACS 
 LAP TECHNOLOGIES SA 
 LOGIRASTREO SAS 
 LOGISEGURIDAD 
 LOCALIZAMOS TAS SAS 
 ON OFF SOLUCIONES EN LINEA SAS 
 ONE SOLUTION POSITION   SAS 
 RASTRACK SAS 
 RASTREO SATELITAL  
 ROADWAYS GPS SAS 
 SATLOCK LOGÍSTICA Y SEGURIDAD SAS 
 SATRACK INC DE COLOMBIA SAS 
 SECURITA SISTEMAS Y SEGURIDAD ELECTRÓNICA SAS LTDA 
 SECURITEC LTDA 
 SMART GPS  SAS 
 STAR SEGUIMIENTO Y CONTROL  
 SISTEMAS VIRTUALES ZONA ANDINA SAS 
 TECNOLOGÍA Y LOGÍSTICA SATELITRACK  



 
 

 TASPEX – AMERICAN LOCK 
 TM SOLUTION SAS 
 TRACKING SOLUTION TSO  
 TRANSPORTES SANCHEZ POLO SA 

 

 

V. EVOLUCIÓN PREVISIBLE DE FEDETEC 
 
Respecto a la evolución de los negocios  debo resaltar que realmente nuestra 
mayor se apuesta en la comercialización de nuestra pasarela PIPA. En el 
momento contamos con 3 empresas del sector “Generadores de carga” de las 
cuales obtendríamos ingresos  para fortalecer un poco más  nuestra Federación, 
igualmente queremos apuntar a desarrollar Marketing Digital que permita el 
reconocimiento de nuestra Federación y genere mayor interés de compañías del 
sector, que conduzca a obtener un aumento en afiliaciones y produzca una mayor 
capacidad económica. 
 

VI. OPERACIONES CELEBRADAS CON LOS SOCIOS Y CON LOS 
ADMINISTRADORES 
 

En el año 2022 no se celebraron operaciones con los federados o 
administradores. 
 

VII. ESTADO DE CUMPLIMIENTO DE LAS NORMAS SOBRE PROPIEDAD 
INTELECTUAL Y DERECHOS DE AUTOR POR PARTE DE LA 
SOCIEDAD. 

 

La Dirección ejecutiva puede constatar que Fedetec cumplió a cabalidad con las 
normas legales de propiedad intelectual y derechos de autor, asegurándose que 
para todas sus acciones contables y administrativas se mantuvieran las licencias 
legales necesarias para su correcto funcionamiento.  En cuanto a los desarrollos 
intelectuales. 

 

VIII. CONCLUSIONES 
 

Ratificamos a todos los miembros de la federación la total disposición de la 
Dirección Ejecutiva para estudiar y trabajar de manera conjunta las propuestas 
que cada uno de ustedes desee poner a consideración de la federación y que 
promuevan el beneficio de los asociados y el fortalecimiento del sector. Nuestro 
propósito siempre será el de generar acciones con el ánimo de dinamizar el sector 
y las empresas que lo conforman, buscando contribuir al logro de su máximo 
potencial.  
 



 
 
Agradezco a los miembros de la Junta Directiva por su notable compromiso, su 
disposición, cumplimiento y ánimo de colaboración, así como su constante aporte 
a la construcción de un portal de crecimiento para el sector. 
 

Cordialmente,  
 

 
JUAN CARLOS PIÑEROS  
Director Ejecutivo 
 

 


